

Mi primavera

Arslam Koga



Capítulo 1

6 de mayo, 1995

Casi a mitad de primavera, las flores de cerezo abundan por aquí, la vida urbana suele ser monótona y ajetreada; y yo como siempre me encierro en mi habitación.

Se podría decir que odio el exterior, todas esas personas que van y vienen apuradas por el tiempo, pensando que la vida gira en torno a eso, el tiempo. Pensándolo bien, si este no existiera, todo sería eterno... ¿Quién fue que dijo eso?, cierto, fue San Agustín, mezclando el cristianismo con los elementos platónicos. Al final, llegó a la conclusión que Dios era eterno, porque él no vivía en el tiempo. También dijo que Dios no era malo, sino que todo lo aborrecible que ocurre en el mundo es consecuencia de la ruptura del ser humano con Dios.

Simplemente odio ver cómo la sociedad va siendo tragada por la ignorancia y cómo no se hace nada por evitarlo.

Mañana se darán las elecciones y resultados en Francia, mi hermanastra vive allá, no sé muy bien por quién votará; sin embargo, estoy completamente seguro que ganará la derecha gaullista. Estas cosas no me importan mucho, pero son de gran trascendencia para el futuro universal... al menos eso dicen. Lo que no saben es que todos somos títeres, hay líderes mundiales que ya saben todo lo que sucederá, tienen mucho poder y nos tratan como perros, hasta a veces diría que peor.

Todos siempre se quejan de mí, dicen que debería salir más, debería tener más amistades, comer más saludable porque parezco un cadáver, etc. Pero con este entorno no vale la pena hacerlo.

Lo máximo que puedo soportar es ir a la escuela, ver que los alumnos toman todo a la ligera, pero a la vez son (mejor dicho, somos) preparados para añadirnos a la sociedad...

No me gusta... lo odio...